

Image not found or type unknown



Ouverture de droits à la CAF

Par **zazzoug**, le **30/01/2016** à **17:49**

Bonjour,

Nous sommes Algériens, venus en France en août 2015 pour soigner notre enfant pris en charge à l'hôpital Necker, titulaires d'autorisations provisoire de séjour, nous avons deux autres enfants scolarisés, la CAF nous demande des justificatifs de séjour des enfants, pour ouverture de droits, la préfecture refuse, car nous avons des APS !

Pouvez-vous nous aidé à trouver une solution ?

Merci pour votre prise en compte et votre retour

Bien cordialement